



Un marché sachant marcher ...

Sous un soleil éclatant et une température plus qu'estivale, nous aurions presque pu nous croire sur un marché provençal. Finalement, il ne manquait que le chant des cigales. Toutefois, en ce dimanche, point de Sud, mais bel et bien la première édition du nouveau marché de Sainte-Colombe. Installés derrière le pôle de commerces de proximité, les producteurs locaux ont proposé leurs plus beaux produits : fruits, légumes, fromages, miel, articles de maroquinerie ... Il se murmure que d'autres vendeurs pourraient rejoindre, rapidement, celles et ceux déjà présents. Quant aux clients ? Ils ont, d'ores et déjà, été séduits tant par la qualité des produits proposés que l'accueil chaleureux des commerçants.

Parce qu'il ne recule devant rien, Le Mag' ira, prochainement, à la rencontre de ces derniers pour vous les faire mieux connaître ... et déguster quelques bons produits, évidemment.

En attendant, **votre marché a lieu les dimanches de 8h à 13h !**

Un concert à noter !

Le samedi 14 septembre, à 20h, le Cœur Gospel 77 sera en concert à l'église de Sainte-Colombe.

Entrée libre
(participation au chapeau)

Renseignement : 01.64.00.08.19



Libérez votre esprit créatif

Dans le cadre de la préparation de ses événements pour Halloween et Noël, le Comité des fêtes invite les enfants de la commune, accompagnés d'un adulte, à participer à la confection des décorations qui orneront la salle des fêtes à ces occasions. Les ateliers auront lieu à la salle du Lavoir les :

- mercredi 9 octobre à partir de 14h30
- mercredi 16 octobre à partir de 14h30
- samedi 26 octobre à partir de 10h
- mercredi 6 novembre à partir de 14h30

Pour vous inscrire (à une ou plusieurs dates), contactez l'association au : 06.08.89.66.63 / 06.10.03.68.89

Une soirée de folie en perspective

Après plusieurs mois de travail d'écriture, ils reviennent !

Les comédiennes et les comédiens de la Troupe s'éveille Sainte-Colombe seront de retour sur la scène de la salle des fêtes pour un spectacle inédit :

samedi 26 octobre 2024
20h30

Attention, vous allez rire ... de tout !
Âmes sensibles, vous voilà prévenues ...

Inscription : 06.81.67.32.86





Horaires - Boucherie

Nous vous rappelons que depuis le 1er septembre, la boucherie a changé ses jours de fermeture :

- lundi : fermée
- mardi : ouverte (8h-13h et 16h-19h)
- mercredi : fermée
- jeudi : ouverte (8h-13h et 16h-19h)
- vendredi : ouverte (8h-13h et 16h-19h)
- samedi : ouverte (8h-13h et 16h-19h)
- dimanche : ouverte (8h-13h)



Oh les filles ! Oh les filles !

Vivez un moment de bien-être unique au nouvel institut de beauté de Sainte-Colombe, *Les Filles*.

Laureline Amstutz, esthéticienne cosméticienne, vous accueille pour une gamme de soins du visage relaxants et traitants, adaptés à toutes les peaux. Soucieuse de dispenser un service de qualité, elle a fait le choix de n'utiliser que des cosmétiques bio, hypoallergéniques, à base d'eau thermale et fabriqués en France.

Les Filles, ouvre le **samedi 7 septembre à 10h** et vous convie, à cette occasion, à une journée porte ouverte ... qui vous réserve de belles surprises.

Contact :

Avenue du général Leclerc à Sainte-Colombe
Rendez-vous bientôt possible sur :
www.institut-lesfilles.fr



jour	matin	après-midi
du lundi au vendredi	de 8h à 12h	de 14h à 20h
samedi	de 9h à 12h	de 14h à 19h
dimanche et jours fériés	de 10h à 12h	

Halte au bruit

Nuisance [n.f.] : ensemble de facteurs d'origine technique (bruit, pollution ...) ou sociale nuisant à la qualité de vie.

Suite à des plaintes émanant d'habitants de la commune, la mairie rappelle que l'arrêté municipal du 23 septembre 2019 réglemente les jours et heures au cours desquels le bruit est toléré (voir tableau ci-contre). Afin d'éviter tout trouble de voisinage, nous remercions les habitants de bien vouloir les respecter.

Une p'tite coupe ?

Pour votre rentrée, vous vous êtes laissé tenter par une nouvelle coupe ? Votre haie en rêve, peut-être, aussi d'une ... Les riverains sont tenus d'élaguer les arbres, arbustes ou haies situés sur leur propriété, en bordure de voie publique. Ces végétaux ne doivent pas, en effet, empiéter sur les trottoirs et constituer une gêne pour la circulation des piétons. A noter qu'il leur appartient, aussi, veiller à ce que les branches d'arbres, d'arbustes ou de haies situés sur leur propriété ne touchent pas les câbles électriques ou téléphoniques.



Ah ben, crotte alors ...

Vous aimez les animaux ? Nous, aussi.

Cependant, depuis quelques temps, sur les trottoirs de certains quartiers de la commune, fleurit une espèce dont nombre d'entre nous se passerait bien : les crottes ! Conformément à la loi en vigueur, il est rappelé que "tout propriétaire de chien est tenu de procéder immédiatement, par tout moyen approprié, au ramassage des déjections canines sur toute partie du domaine public communal".

AGENDA



12 octobre : Belote par équipe

14h-18h - salle du Lavoir

(ouverture des portes à 13h30)

renseignement/inscription : 06.60.13.80.92

organisée par le Comité des fêtes



20 octobre : Repas d'automne

12h00 - salle Jeannine Griveau

organisé par le Comité d'entraide aux personnes âgées

Inscription : par coupon réponse à remettre en mairie



26 octobre : spectacle théâtral Rire de tout

20h30 - salle Jeannine Griveau

organisé par la Troupe s'éveille Sainte-Colombe

Inscription : 06.81.67.32.86



31 octobre : Soirée Halloween

19h00 - salle Jeannine Griveau

renseignement : 06.10.03.68.89 / 06.08.89.66.63

organisée par le Comité des fêtes

Etat civil

Naissances

Décès

Jacqueline FEROT





Tout pour trouver sa vocation

La rentrée des activités de loisirs a été marquée, dimanche 1er septembre, par la tenue de la deuxième édition du Forum des associations de Sainte-Colombe. Organisé par la mairie, ce rendez-vous a réuni près d'une quinzaine d'associations locales. Sport, loisir, culture, ... les visiteurs, des jeunes aux seniors, n'ont pas eu de mal pour trouver leur bonheur. Il faut, en effet, signaler

que, pour une commune réputée rurale, Sainte-Colombe dispose d'un tissu associatif particulièrement riche et dynamique. Des éléments que le maire, Alain Balducci, a tenu à souligner dans son intervention de clôture de l'événement en remerciant les membres des bureaux et les bénévoles pour leur investissement au service des habitants. Vous n'avez pas pu être présent ? Aucun problème, vous pouvez toujours prendre votre adhésion directement auprès des associations.





La rentrée, c'est classe !

Evidemment, il n'est pas certain que ce fut l'interjection la plus entendue dans la bouche des élèves en ce lundi 2 septembre. Malheureusement, comme dit le proverbe, "toutes les bonnes choses ont une fin" et après les vacances, revient inévitablement ... la rentrée. Un petit désagrément, cependant, vite oublié en retrouvant, sitôt le portail de l'école Armand François franchi, les copains et copines ... mais aussi les maîtresses et maîtres ! Le maire, Alain Balducci, et les élu(e)s du Conseil municipal avaient tenu à être présents pour souhaiter une belle rentrée aux enfants. Cet incontournable rendez-vous du début du mois de septembre permet, également, d'échanger avec les parents, les enseignants et le personnel périscolaire. Pour les enfants, l'occasion de profiter d'encore quelques minutes de jeux ... avant l'entrée en classe. L'instant fatidique a été précédé d'une intervention du directeur de l'école au cours de laquelle il a tenu à rappeler les bonnes règles à respecter dans l'établissement. Place au travail !



L'équipe municipale souhaite une belle rentrée aux élèves, à l'équipe enseignante et aux personnels périscolaires !